

„Niehle & Kramer“-Radtour

Die Prolog-Ersten stapeln tief

André Kopev gewinnt das Zeitfahren - Heute folgt die Königsetappe

Von unserem Redakteur
HOLGER ZIMMER

Weißenfels/MZ. André Kopev aus Leipzig hat gestern Abend den 9,6 Kilometer langen Prolog der „Niehle & Kramer“-Radtour zwischen Langendorf und Gröbitz gewonnen. In einer Zeit von 13:44 min. distanzierte er Mannschaftskollegen Kay Böttcher um elf und Winfried Kreis (Team „White Rock“ II) um 14 Sekunden. Kopev stammt aus St. Petersburg und kam vor fünf Jahren nach Deutschland. Geht er auf dem Mountainbike bei den Hobby-Herren an den Start, landet er meist

vorn. Auf dem Rennrad sei er nun das erste Mal richtig aktiv, und ob er heute auf der Königsetappe mit drei Sprints und sechs Bergwertungen das gelbe Trikot verteidigen könne, wisse er selbst nicht. Denn die drei Runden mit 111 Kilometern zwischen dem Kaufland-Zentrallager an der A 9, Eisenberg und Osterfeld seien ungleich schwerer.

Ob die Führung in der Gesamtwertung also wechselt, muss man abwarten, denn andere Favoriten wie Knut Schuhmann und Andreas Plos haben bereits knapp über eine Minute eingebüßt. Auch der Zwei-

te, Kay Böttcher, der ebenfalls für das Team „Niehle & Kramer I“ fährt, stapelt tief. Er habe zwar das Vorbereitungsrennen Anfang Juli gewonnen, doch er wolle sich auf die Sprintwertung konzentrieren.

Ergebnisse, Tourwertung: 1. André Kopev 13:44 min., 2. Kay Böttcher 11 sec. zur., 3. Winfried Kreis 14 sec., 4. Patrick Weniger 15 sec., 5. Dirk Niehle 22 sec., 6. Jan Zimmer 42 sec., 7. Torsten Becker 45 sec., 8. Tino Blodau 49 sec., 9. Matthias Werner 51 sec., 10. Andreas Plos 1:04 min., 11. Knut Schuhmann 1:04 min., 12. Jörg Reichardt 1:07 min., 13. Andreas Weschke 1:07 min., 14. Conrad Stephan 1:12 min., 15. Eitel Wittenbecher 1:20 min.. **Hobbyfahrer, 9,6 km:** 1. Sebastian Geuthner 13:55 min., 2. Tommy Galle 36 sec. zur., 3. Ronald Luckanus 1:06 zur.. **4,8 km:** 1. Marcus Trautmann 8:48 min., 2. Matthias Pötzl 14 sec. zur.

Fr. 13.08.04